

Cuenca : l'inventaire redélimitera le Centre Historique

Écrit par Gaëtan Juillard

Samedi, 10 Octobre 2009 05:01 - Mis à jour Mardi, 13 Octobre 2009 04:49

La Direction des Aires Historiques de la Municipalité de Cuenca réalise un inventaire patrimonial qui permettra d'inventorier toutes les constructions historiques de la ville, comme l'explique Diego Jaramillo Paredes, titulaire de ce portefeuille à la Municipalité.

Il identifie les objectifs de cette mesure comme :

- Détecter l'état des constructions par le Fonds de Sauvetage, FONSAF, facilitant les ressources à investir dans les réparations et les aménagements.
- Actualiser les informations existantes (il existe des maisons qui ne sont pas incluses et un certain nombre d'autres qui ont souffert des modifications).
- Délimiter le Centre Historique et intégrer les nouvelles informations pour organiser les plans d'urbanisation futurs.

[Lire l'article dans *El Tiempo*](#)